



Mónica Soto Fregoso

Magistrada
**EXPLICA
REUNIÓN**
con Sergio
Gutiérrez

P.6

Magistrada **EXPLICA REUNIÓN** con Sergio Gutiérrez Luna

y niega interés por presidir **TEPJF**

RAÚL RAMÍREZ

Luego de la sorpresiva reunión que quedó al descubierto entre la magistrada Mónica Soto Fregoso con el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, comenzaron las dudas y especulaciones, razón por la cual, la magistrada explica por qué se reunieron.

En últimos días, la situación que vive el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha preocupado a la población y a los actores políticos.

Por lo mismo, tras la reunión que se compartió en redes sociales, *internautas habían señalado que se trataba de un pacto con Morena para que Soto Fregoso fuera la designada como presidenta del Tribunal Electoral.*

Al respecto, la magistrada Mónica Soto dijo que *se ha reunido con muchos actores políticos de diferentes fuerzas políticas para aclarar la situación en el Tribunal Electoral, no solamente con Sergio Gutiérrez Luna.*

Sin embargo, especificó que la reunión con Sergio Gutiérrez Luna se dio porque *es el representante de Morena frente al Instituto Nacional Electoral (INE), aunque se reunirá con quien tenga dudas.*

Por lo mismo, sentenció su independencia, contrariando las señalizaciones que hicieron, pues solamente está respondiendo las dudas de si el problema interno del Tribunal Electoral afecta los

intereses de los partidos políticos.

Por otra parte, también aclaró que *ante la inquietud del problema interno, es natural que actores políticos como Sergio Gutiérrez, se acerquen para preguntar, a quienes les ha asegurado que no va a afectar.*

Mónica Soto negó también tener interés en la presidencia del Tribunal Electoral, tal como se había destacado tras la reunión con el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna.

Declaró también que *"en nada afecta a la ciudadanía"* quién presida el Tribunal Electoral, hecho que, de acuerdo con Mónica Soto, ya debió haber quedado claro.

Igualmente, destacó

que lo que le interesa es fortalecer al Tribunal Electoral, independientemente de quién sea su presidente.



Magistrada Mónica Soto Fregoso